

sof lalleine

Auf Partnersuche?

Warum wählen partnersuchende Frauen und Männer die Partnervermittlung mit Herz?

- Weil sich die Partnervermittlung mit Herz nur an Singles wendet, die sich eine ernsthafte und harmonische Beziehung wünschen.
- Weil das persönliche Gespräch und die Persönlichkeit der Menschen, die sich uns anvertrauen, sowie absolute Diskretion, ganz wichtige Bestandteile unserer Tätigkeit sind.
- Weil Sie im Mittelpunkt unserer Bemühungen stehen.
- Weil wir keine falschen Versprechen machen oder unrealistische Hoffnungen wecken.
- Weil wir ein ausgewogenes Preis-/Leistungsverhältnis für individuelle Wünsche und für jeden Anspruch anbieten. Zum Beispiel das Basic-Ticket: 1 Jahr Mitgliedschaft für 890 Franken bis 980 Franken, je nach Einkommen.

Weitere Infos bei «Die Partnervermittlung mit Herz» in Mörschwil, Telefon: 071 / 866 33 30, info@partnervermittlung.ch oder www.partnervermittlung.ch.



«Eher schlank soll sie sein»

Die Natur ist das wahre Paradies von Sepp und genau darum arbeitet der 42-jährige Ostschweizer auch als Landschaftsgärtner.

Er könnte es sich kaum vorstellen, den ganzen Tag in einem Büro zu sitzen und auch am Wochenende und in den Ferien zieht es ihn ins Freie. Am liebsten in die Berge! Eine zünftige Wanderung wäre auch das Erste, wozu er seine Traumfrau einladen würde. Einen ganzen Tag in der Natur oder gar Wanderferien zu zweit ist genau das, was das Herz des feinfühligen Krebs-Mannes höher schlagen lässt. Steht allerdings ein Regensonntag ins Haus oder ein nebliger Feierabend, dann schätzt Sepp es auch sehr, gemütlich zu Hause zu sitzen und Freunde einzuladen. Und obwohl der begeisterte Heimwerker kein Morgenmuffel ist, findet er es bei schlechtem Wetter wunderschön, so richtig auszuschlafen. Vielleicht träumt er dann gar von der Wunschfrau seines Herzens: Eine eher schlanke Dame, die vor allem spontan und ehrlich ist, gerne etwas unternimmt, aber auch ein gepflegtes Heim geniessen kann. Die richtige Mischung hätte Sepp halt gern. Keine Frau, die jeden Abend in den Ausgang will und auch keine passionierte Stubenhockerin, sondern eine fröhliche, liebevolle Lebensgefährtin.

> Text und Bild: Jnes Rampone-Wanger redaktion@sofa.ii

September-Single

Name: Sepp (Josef) Jahrgang: 1962 Grösse: 175 cm Wohnort: Rheineck Beruf: Landschaftsgärtner Sternzelchen: Krebs Lieblingsessen: Alles, was gut gekocht ist oder ein Steak mit Salat Lieblingsdrink: Mineralwasser, Cola, Bier Lektüre: Zeitungen, Magazine Traumreiseziel: Immer in die Berge Hobbys: Skifahren, Wandern, Kino, Kochen und die Natur geniessen Was er mag: Ehrlichkeit, Offenheit, Tanzen mit einer flotten Partnerin, Kinder

Was er nicht mag: Arroganz, Falschheit Stärken: Innere Ruhe, Gutmütigkeit Schwäche: Kann nicht

gut nein sagen, aber

arbelte daran **Motto:** Hauptsache gemütlich!

Singles aufgepasst!

Wer Sepp kennen lernen möchte, schicke einen Brief an das Liechtensteiner Volksblatt, Redaktion sofa, Kennwort «Single», 9494 Schaan. Wir leiten den Brief sofort welter.

Sind Sie selber auf der Suche nach einem Partner, einer Partnerin? Dann schicken Sie uns unter redaktion@sofa.il ein Mail und wir stellen Sie in einer der kommenden sofa-Ausgaben als Single des Monats vor.